

Jahren redete: „Heute müssen wir Abhilfe schaffen. Denn das europäische Haus brennt, und wir wollen die Feuerwehrleute sein, den Brand zu löschen.“ Es gab auch andere, die die Not der Völker weniger tragisch nahmen und die keineswegs drängten, daß allzuviel von der Glut des europäischen Brandes in die Genfer Beratungen hineinkomme. Aber der Präsident Theunis hat dann doch noch einmal diese Glut emporleuchten lassen, als er die Konferenz mit den starken, ernsten Worten schloß: „Wir wissen, daß ein Tag kommen wird, an dem mehr Glück für die Menschen das Resultat unserer Arbeit sein wird. Und das allein wird uns erlauben, stolz auf unser Leben zu sein!“

---